
7月25日0-24时，辽源市无
新增确诊病例，无新增疑似病
例。

截至 7 月 25 日 24 时，辽

源市累计确诊病例 7 例，累
计治愈出院 7 例，无疑似病
例。

提醒广大群众，清零不等

于疫情结束，当前境外疫情形
势严峻，请一定不要放松警
惕。要提高防范意识，做好个
人防护，保护好自己和家人的

健康。
辽源市新型冠状病毒肺炎

疫情防控工作领导小组办公室
2020年7月26日

辽源市新型冠状病毒肺炎疫情情况通报
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习近平在吉林考察时强调

坚持新发展理念深入实施东北振兴战略
加快推动新时代吉林全面振兴全方位振兴

新华社长春7月24日电 中共中央
总书记、国家主席、中央军委主席习近
平近日在吉林考察时强调，要切实落实
党中央决策部署，坚持稳中求进工作总
基调，坚持新发展理念，坚决打好三大
攻坚战，扎实做好“六稳”工作，全面落
实“六保”任务，深入实施东北振兴战
略，决胜全面建成小康社会、决战脱贫
攻坚，在服务党和国家工作全局中体现
新担当，在走出一条质量更高、效益更
好、结构更优、优势充分释放的发展新
路上实现新突破，在加快推动新时代吉
林全面振兴、全方位振兴的征程上展现
新作为。

习近平指出，明年我国将开始实施

“十四五”规划。“十四五”时期是我国开
启全面建设社会主义现代化国家新征
程的第一个五年，谋划好“十四五”时期
发展十分重要。当今世界正经历百年
未有之大变局，我国发展的内部条件和
外部环境正在发生深刻复杂变化。我
们要保持经济社会持续健康发展，必须
深入研判、深入调查、科学决策。党中
央正在组织制定“十四五”时期经济社
会发展规划建议。习近平希望各地深
入调研，聚焦面临的老难题和新挑战，
认真谋划“十四五”时期发展的目标、思
路、举措。

7月 22日至 24日，习近平在吉林省
委书记巴音朝鲁、省长景俊海陪同下，先

后来到四平、长春等地，深入农村、社区、
科技园区、企业，就统筹推进常态化疫情
防控和经济社会发展工作、推进东北振
兴、谋划“十四五”时期经济社会发展进
行调研。

吉林松辽平原素有“黄金玉米带”和
“大豆之乡”的美誉，是国家粮食主产区
之一。22日下午，习近平首先来到地处
松辽平原腹地的梨树县，在国家百万亩
绿色食品原料（玉米）标准化生产基地核
心示范区地块，听取吉林省和梨树县农
业发展和机械化、规模化种植情况汇
报。骄阳似火，沃野千里，绿浪滚滚，无
人机正在进行喷洒作业。习近平指出，
我十分关心粮食生产和安全。今年夏粮

丰收大局已定，秋粮要争取有好的收
成。吉林要把保障粮食安全放在突出位
置，毫不放松抓好粮食生产，加快转变农
业发展方式，在探索现代农业发展道路
上创造更多经验。

习近平走进玉米地，察看黑土地实
验样品和玉米优良品种展示，了解农业
科技研发利用、黑土地保护情况。习近
平强调，农业现代化，关键是农业科技现
代化。要加强农业与科技融合，加强农
业科技创新，科研人员要把论文写在大
地上，让农民用最好的技术种出最好的
粮食。要认真总结和推广梨树模式，采
取有效措施切实把黑土地这个“耕地中
的大熊猫”保护好、利用好，使之永远造

福人民。
接着，习近平来到卢伟农机农民

专业合作社，听取合作社生产经营情
况介绍。社员们说，入社农户每公顷
土地年纯收入可达到万元以上，习近
平听了十分高兴。他强调，农民专业
合作社是市场经济条件下发展适度规
模经营、发展现代农业的有效组织形
式，有利于提高农业科技水平、提高农
民科技文化素质、提高农业综合经营
效益。要积极扶持家庭农场、农民合
作社等新型农业经营主体，鼓励各地
因地制宜探索不同的专业合作社模
式。希望乡亲们再接再厉，把合作社
办得更加红火。

随后，习近平参观了四平战役纪念
馆。解放战争时期，中国共产党领导的
东北民主联军四战四平，近 2万名将士
壮烈牺牲，为辽沈战役胜利创造了必要
条件，为解放战争积累了宝贵的城市攻
坚战作战经验。习近平认真观看，不时
询问，了解那段气壮山河的战斗历程。
他强调，我们一定要牢记革命先辈为中
国革命事业付出的鲜血和生命，牢记新
中国来之不易。创业难，守业更难。广
大党员、干部和人民群众要很好学习了
解党史、新中国史，守住党领导人民创立
的社会主义伟大事业，世世代代传承下
去。

（下转第二版）

7月22日至24日，中共中央总书记、国家主席、中央军委主席习近平在吉林省考察。这是7月22日下午，在四平市梨树县国家百万亩绿
色食品原料（玉米）标准化生产基地核心示范区地块，习近平走进玉米地，了解农业科技研发利用、黑土地保护情况。 新华社记者 燕雁 摄

7月22日至24日，中共中央总书记、国家主席、中央军委主席习近平在吉林省考察。这是7月23日下午，习近平在长春市
一汽集团研发总院，同职工代表亲切交流。 新华社记者 燕雁 摄

本报讯（实习生 李虹萦）7
月 24日，由市委组织部、市委宣
传部、团市委等12个部门主办的
为期三天的辽源市“三大书记”
电商扶贫直播汇在市就业局一
楼火热开幕。市委副书记韩阳，
市委常委、组织部长杨光参观直
播汇。

“三大书记”，即乡（镇）党委
书记、贫困村第一书记和村党支
部书记。此次活动以消费扶贫
作为决战决胜脱贫攻坚的重要
抓手，由“三大书记”打头阵，将
扶贫产品与电商平台有机融合，
通过直播带货的方式拓宽扶贫
产品与市场的多维度对接，助推
农民脱贫致富。

脱贫攻坚打出“新花样”，对
“三大书记”来讲既是严峻的考
验，更是激烈的比赛。为了让自
家老百姓的腰包鼓起来、让本土

品牌的名声响起来，书记们摩拳
擦掌，龙山区等展区都亮出了杀
手锏。

“香瓜、蜂蜜、土鸡蛋，这些
都是我们贫困户、贫困村的农产
品……”9时，东辽县直播间准时
开播，“电商达人”许万才与甲山
乡党委书记姜贤、安石镇朝阳村
党总支书记韩丽同框，向全国网
友推介展示家乡的农副产品。

作为农民画之乡、梅花鹿之
乡，东丰县展柜上的农民画色彩
浓烈，展位上各种鹿副产品琳琅
满目，吸引了不少市民参观选
购。东丰县第一书记协会会长
冯文告诉记者，此次东丰展区设
有两个直播间，都是采取“书记+
网红”的组合进行带货。

冯文介绍，“三大书记”分工
明确，由贫困村第一书记负责选
品；村支部书记负责给不具备包

装实力的产品与有能力、愿意为
脱贫攻坚出力的企业牵线搭桥；
乡（镇）党委书记负责将乡（镇）
内的好产品、好企业综合在一
起，促进二者对接，实现进一步
合作共赢……立足当下，着眼未
来，东丰县展区直播的成功只是
开始，村企联动、共同致富的大
幕正徐徐拉开。

在西安区展位上，辽源市新
型农业种植有限公司员工小娜正
在通过网络直播向全国各地的消
费者介绍特色种植基地培育的多
肉植物，另一位同事负责接待线
下顾客。“咱们多肉之前主要是通
过网上直播售卖的，希望通过这
次活动让家乡人也了解多肉、爱
上多肉，以后想买多肉，第一个就
想到咱西安区。”小娜说。

据了解，本次活动设置了 11
个直播间、6个室内线下展厅、19

个室外展销区，千余名域内外网
红和 126 位“三大书记”倾情为
387种特色产品代言。网红主播
负责热场，“三大书记”轮番上
阵，携手助力农副产品走向广阔
市场。有了网红主播的人气加
持，这场有趣又有料的直播格外
火爆，最多时有超过4000人同时
观看，两个小时的直播点赞量超
过100万。

直播间里人气十足，线下销
售亦非常火爆。在展位间穿梭
的市民，不一会就拎了不少产
品，满载而归。

市民王女士在就业局对面上
班，下班后她特地与同事前来选
购，最后买了些蒲公英麻辣面和
乌苠煎饼。王女士说：“在外面超
市从来没看到过这些产品，我们
觉得特别新鲜。买回去先尝尝味
儿，好吃的话明天还会来。”

书记打头上直播 助力脱贫带好货

“三大书记”电商扶贫直播汇燃爆辽源

本报讯（记者 王茵 夏景明）
第五届中国·辽源国际袜业交易
会暨首届辽源品牌袜子线上交易
会开幕在即，7月 26日晚，市委副
书记、市长孙弘会见了中国纺织
工业联合会国际贸易办公室主
任、中国国际贸易促进委员会纺
织行业分会副会长林云峰，中国
针织工业协会副会长瞿静，阿里
巴巴内贸事业部运营总监李德
庆，烟台厚木华润袜业有限公司
总经理铃木徹等参会嘉宾和企业
家代表。

孙弘代表辽源市委、市政府对
中国纺织工业联合会、中国针织工
业协会多年来对辽源袜业产业的
支持与帮助表示感谢，对各位嘉宾
和企业家莅临袜交会表示欢迎。
她说，辽源是国务院确定的资源枯
竭城市转型试点市，在实施结构调
整和产业升级过程中，纺织袜业是
我们重点打造的接续替代产业之
一。本着“开放、合作、发展、共赢”
的原则，自 2012年以来，我们已成

功举办四届国际袜业交易会，一大
批国内外知名客商和企业家通过
袜交会与辽源结识、结盟，牵手、合
作。

孙弘介绍，本届大会我们首次
尝试“云”袜交会的形式，以“袜行
天下、云上辽源——袜业走进新时
代”为主题，线上线下同步，通过
打造“云频共振、科技赋能、融合
求新、生态优化”的国际交流平
台，将辽源袜业呈现在全世界面
前。孙弘希望中国纺织工业联合
会、中国针织工业协会一如既往
支持辽源袜业产业发展，在品牌
化、数字化、网络化、智能化进程
中给予更多指导。希望阿里巴巴
发挥自身优势，在大数据运用、行
业管理和优化产业链等方面提供
更多帮助，便于我们通过对数据
的分析、解读、研判，不断优化产
业发展生态环境。她相信在大家
共同努力下，辽源会成为国内外
更多企业家和客商的投资热土、
创业福地。

林云峰对辽源党委政府疫情
防控与经济发展两手抓、两不误，
创新采取线上线下结合方式，如
期举办第五届中国·辽源国际袜
业交易会表示钦佩和赞许。他
说，近年来，辽源袜业产业快速发
展，尤其是东北袜业纺织工业园
已逐步形成了产业化、现代化、国
际化的袜业产业集群，成为东北
乃至全国纺织行业的一面旗帜，
这些成绩的取得与辽源市委、市
政府的高度重视和大力支持密不
可分。本届袜交会得以在疫情防
控常态化大背景下举行，对整个
纺织产业而言，都是振奋人心之
举，我们相信每户参会企业都会
有更多收获，也相信辽源袜业产
业能够持续绽放光彩。

市领导蔡宏伟、张凤林，东洋
泰国际全球资源有限公司总经理
戴静，双星名人集团品牌运营策划
管理中心总监黄建辉，市政府办、
市商务局、东北袜业纺织工业园负
责同志会见时在座。

打造“云频共振 科技赋能 融合求新
生态优化”的国际交流合作平台

孙弘会见第五届中国·辽源国际袜业交易会暨首届辽源
品牌袜子线上交易会参会嘉宾和企业家代表


